



9月になりました。 二十四節気：白露 七十二候：鶴鳴鳴

9月も半ばとなり、朝晩はかなり涼しくなりました。朝露が降り、大野原の野山には蝉の声に代わって虫の音が響き渡り、すっかり秋めいてきました。とはいえ、日差しが強い日中は、まだまだ残暑が厳しいです。寒暖の差が大きくなってきましたので、体調管理には十分気を付けてほしいところです。市内の学校では、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザが流行っているようですが、幸い大野原の子どもたちは元気に登校しています。

さて、9月後半から11月後半にかけては、大きな行事が目白押しです。少ない人数ですので、出番が多く大変ですが、一回りも二回りも成長するチャンスです。全員一丸となって頑張ります。

一宮神社のお祭り

9月1日(金)一宮神社祭が行われ、4年ぶりに賑わいました。私は、神事が執り行われた後に出し物があるのかと思っていましたが、19時から自衛隊の演奏で幕を開け、最初から全開モードでお祭りに突入していく様子に圧倒されました。完全に認識違いでした。子どもたちにも出番をいただき、ステージで「茶摘み」と「心の故郷」を歌いました。あいにく雨のため、バイオリンの演奏は断念しました。若い世代の方々が脈々と受け継ぎ、大野原校区の皆様はもちろん、町内外からたくさんの方が訪れる一宮神社のお祭り。来年は、小中学生も自由な姿で神社に集まり、自衛隊の演奏を鑑賞し、出番が来たらステージへという形で参加させたいと考えています。



宿泊学習～波戸岬少年自然の家(9/6・7)

「きたえよう心と体」「発見しよう友達のいいところ」「楽しもう海での遊び」をスローガンに、宿泊学習(小5～中3)に行きました。海は風が強く、カッター体験はできませんでしたが、野外炊飯、キャンドルの集い、ウォークラリーなどを通じて、日頃できない体験をすることができました。特にウォークラリーでは、班で知恵を出し合い、力を合わせて6kmを歩き抜きました。最後に名護屋城博物館で歴史を学びました。



宿泊学習こぼれ話

宿泊学習の最終日、退所式の前に同宿していた福岡大学応援指導部の5名の皆さんが、大野原小中学校のために、二つの応援団演舞を披露していただきました。そして「フー、フー、おおのはら～」と力強いエールをいただきました。とても心に残る交流ができました。



福岡大学応援部の皆さん

バロックダンスと合唱♪ 文化芸術による子供育成推進事業～文化庁

9月12日(火)、テレマン室内オーケストラの本公演を前に、ワークショップ(事前学習)が行われました。ソプラノ歌手の中村朋子さんとスタッフの伊豆田佑香さんからバロック音楽についてお話いただいた後、バロックダンスを踊り、「心の故郷」を歌いました。発声の仕方について少しアドバイスをいただいただけで、歌が劇的に変わりました。本公演は11月7日(火)、本校体育館で行われます。4種類の弦楽器の演奏と合唱が楽しみです。



伊豆田さん(左)と中村さん(右)

嬉野中学校との交流会 9月22日(金)

中学生は全員、朝から嬉野中に行き、授業、給食、掃除、部活動まで嬉野中で過ごします。

小学生は校外学習に出かけます。

9月25日(月)小学3・4年生は、有田・伊万里・武雄方面で校外学習をします。

9月28日(木)小学1・2年生は、鹿島方面で校外学習をします。

「稲刈り」9月29日(金)に予定しています!

6月26日に宇坪の前田勉さんの田んぼをお借りして田植えを行ないましたが、その稲がしっかりと育ち、稲穂が黄金色に輝いています。まさに収穫の時期を迎えました。

そこで9月29日(金)14時から小学生全員で稲刈りをを行います。たくさんのもち米を収穫できそうです。



実るほど頭を垂れる稲穂かな

表彰・おめでとう!

佐賀県中学生学年別ソフトテニス大会

倉崎杯中学生学年別ソフトテニス大会

〃

第3位 坂田 真凜・田中 愛莉

優勝 田中 朱明・山崎 四季

第2位 坂田 真凜・田中 愛莉

全日本卓球選手権佐賀県予選カデットシングルス(13歳以下の部) 第2位 川合 裕大

佐賀県卓球選手権大会(小学生の部) 2年男子 第1位 川合 祥大

〃

4年男子 第2位 川合 滉大

〃

5年男子 第2位 田中 繁幸

〃

6年男子 第2位 川合 裕大

Nコンの放送 9月26日(火)18:10~「ただいま佐賀」

8月10日に行われたNコン(NHK学校音楽コンクール)の様子が夕方6時10分からNHKの情報番組「ただいま佐賀」の中で放送されます。当日の発表の様子や学校での練習風景など2分~3分に編集して放送されるそうです。大野原小中学校は、9月26日(火)に放送予定です。ぜひご覧ください!